

2016年7月22日(金)

(3面)



有明高専では、多くの学校行事を学生が主体となって企画、運営しています。その中でも最も大きな学校行事で、地域の方々も見ることができます。それが体育祭と高専祭です。

体育祭では、リレーや障害物競走などの各種目や応援団による迫力ある演技などをご覧いただけます。各学科一丸となって優勝を目指し、ひたむきに頑張るその姿は、見ている人たちの心を熱くさせること間違いないです。

高専祭では、各学科の特徴を存分に生かしたアトラクションやバザー、展示などをご覧になれます。学内の明るい雰囲気を感じられるとともに、「高専らしさ」があふれるユニークな出し物に目

違いなしです。高専祭では、各学科の特徴を存分に生かしたアトラクションやバザー、展示などをご覧になれます。学内の明るい雰囲気を感じられるとともに、「高専らしさ」があふれるユニークな出し物に目

違います。たくさんの来場をお待ちしています。学生会は、このような学校行事の運営のみならず、さまざまな活動を行っています。そこで、最も力を入れているのが

「挨拶運動」です。役員

有明高専から 元気を届けます！④

有明高専学生会会長 本田 時法

を奪われることでしょう。

体育祭と高専祭は毎年11月4、5日に高専祭が開催されます。さうして、記念すべき30回目の高専祭です。ぜひとも足を運んでいただき、有明高専についてもっと知つていただきたいと思つ

これからもこの活動を氣元気を地域の方々に継続させて、もっともっとも届け、地域の発展に少と活気に満ちあふれた有明高専にします。その活動で貢献できるように頑張ります。

